

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mengkaji dan melakukan asuhan keperawatan pada pasien Tn “J” dengan gangguan sistem Perkemihan ; Batu ginjal di Pavilyun Lukas kmar 4-4 RS RK Charitas Palembang selama 3 hari dari tanggal 23-25 Mei 2015, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pada saat pengkajian terjadi kerja sama antara pasien, keluarga pasien dengan penulis sehingga penulis mampu mengumpulkan data dan menentukan masalah keperawatan data juga diperoleh melalui pemeriksaan fisik secara langsung kepada pasien tetapi masalah yang dihadapi tidak semuanya yang ada dalam teori ditemukan pada pasien dengan penyakit yang sama.
2. Diagnosa keperawatan yang ada pada teori tidak semuanya timbul pada pasien, hal ini dikarenakan dalam membuat diagnosa keperawatan disesuaikan dengan data dan keadaan pasien saat pengkajian.
3. Perencanaan difokuskan pada tindakan yang bertujuan mengatasi masalah pasien juga perlu membuat criteria hasil sesuai dasar landasan, mengevaluasi tindakan yang diberikan kepada pasien.
4. Pelaksanaan keperawatan pada pasien dilakukan sesuai dengan masalah keperawatan yang timbul, tetapi tidak semua diagnosa keperawatan secara teoritis dilakukan implementasi.
5. Pada tahap evaluasi yang dilakukan pada pasien, penulis mengevaluasi tindakan dan hasil evaluasi terakhir masalah nyeri yang ada pada pasien belum teratasi dan kurang pengetahuan sudah bertambah.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah ada, maka penulis memberikan beberapa saran antara lain :

a. Untuk institusi

hendaknya menambah referensi di perpustakaan agar mempermudah mahasiswa tingkat akhir dalam mendapatkan referensi guna menambah bahan – bahan untuk menyusun tugas akhir.

b. Bagi perawat

hendaknya meningkatkan kerja sama dengan pasien, keluarga pasien untuk menggali permasalahan pasien sehingga setiap masalah keperawatan dapat teratasi.

c. Bagi pasien diharapkan memahami dan melaksanakan anjuran dokter, dan perawat untuk menghindari hal-hal yang dapat menghambat penyembuhannya. Setelah pembedahan post operasi batu ginjal dan melakukan yang disarankan demi membantu proses penyembuhan.